



Die Ikonen der keltischen Tribal-Musik, „Clanadonia“ aus Glasgow, haben am Freitagmorgen ganz exklusiv für die Wiemeringhauser Kinder gespielt. 125 Jungen und Mädchen aus dem Wiemeringhauser Kindergarten und der Grundschule kamen in die Schützenhalle und verbrachten mit den fünf Schotten, Eltern, Lehrern und Erziehern einen aufregenden Morgen. Ihr Fazit: „Das hat richtig Spaß gemacht!“ Am Samstagabend spielte Clanadonia, die übrigens erstmals in Deutschland aufgetreten sind, dann vor der ausverkauften Schützenhalle.

Foto: Ulrich Brings